

Anwesende: Ewald Huscava, Beyer Eva, Dietl Julia, Eva Rasmussen, Josepha Stenitzer,
Tomek Gertrude
Kurt Krieghammer, Michaela Krebs, Michael Krebs, Peter Schauer,
Zuhörer: Heinrich Garbeis, Abwesend: Karolina Esser

Gemeindeausschussprotokoll 15.06.23

Die Damen von der Acker Box waren anwesend und haben über das Projekt informiert. Es wird die erste Acker Box dieser Art in Wien sein. Die angebotenen Produkte werden im Umkreis von maximal 30 km von hier erzeugt. Angeboten werden ca. 200 Produkte. Es wird eine feierliche Einweihung geben.

Rückblick auf das vergangene Arbeitsjahr
Fronleichnam, Lange Nacht und Caritas.

Was die Liedertexte für Fronleichnam betrifft: In Zukunft werden mehr gebraucht, waren heuer zu wenige.

Die Prozession war kurz und kompakt und wurde sehr gut angenommen. (auch bisher fremde Gesichter!)

Lange Nacht: Der Ablauf der Langen Nacht war gut strukturiert, und auch das Timing hat gestimmt. Daria, die die Hauptverantwortliche war, hat gute Arbeit geleistet. Danke.
Vorschlag für nächstes Jahr: Mehr und bessere Absprachen zwischen den Mitwirkenden und dem Sekretariat. Auch bessere Information bez. der Angebote: für Kinder oder (auch) für Erwachsene..

Caritas: generell werden Aktivitäten und Sammlungen, die Caritas betreffend, von der Gemeinde gut angenommen. z.B. Vatertagsammlung, Indiensammlung, Erntedanksammlung..

Vorschlag von E.B.:

: um sichtbarer zu werden, könnten Aktivitäten organisiert werden z.B. zwischen Hofer und Strabag (noch ungenau)

Schwerpunkte für das nächste Arbeitsjahr:

25 Jahre DC Frage: Wie können wir uns einbringen?

Gemeindeleben:

Taufen werden immer weniger und werden nicht mehr während der Messe gefeiert.

Wünschen wir Veränderung?

Vornamen der Täuflinge scheinen im Sonntagsgruß auf.

Erstkommunionkinder und Firmlinge: Wie fassen sie Fuß in der Gemeinde?

Wunsch nach besserer Information, was die Termine betrifft, zwecks Einbindung der Gemeinde.

Anregung zu Gesprächsrunden 1x monatlich zu diversen Themen. Vorschläge wurden und werden weiterhin eingeholt. (bisher: Umwelt, Gesundheit, Bibel-Frauengestalten, Zukunfts- und Berufspläne für Jugendliche, Nachhaltigkeit, gemeinsame Aktivitäten wie kochen etc. KI und mögliche Folgen...) Themen werden weiterhin gesammelt

Sozialprojekt: 29.Juni 2023

Nachmittag mit Diakon Helmuth Schneider und Bewohnern der Arche Noah .Unterstützt durch Margit und Kurt K. und Peter S.

Programm: Fahrt mit Liliputbahn und Nachtmahl in der DCK.

Projekt: Die Welt ist ein Dorf.

Projekt ist interessant, aber wir können uns im Augenblick nicht daran beteiligen.

Ideen für Videos bez. Raumvermietung (deutsch und englisch) Peter A. anfragen.

Anschaffungen: Anregung von Eva R.. eine zu unseren Kelchen und Brotschalen passende Patene.

Sie ist bereits in Arbeit, falsche wurde geliefert, daher Verzögerung.

Sommereinteilung: 4 Wortgottesdienste

Hostien werden bereitgestellt.

Nächster Termin: Do. 21.Sept.2023 19 Uhr

Protokoll Julia D.